

Von Gotham City in die Garage: Batmobil-Replika wird auf Catawiki versteigert

- Catawiki versteigert Nachbau des Batmobils aus der legendären Batman-TV-Serie von 1966
- Das Auto, das auf einem Lincoln Continental von 1973 basiert, wurde vom Batman-Darsteller Adam West bei Werbeveranstaltungen eingesetzt
- Die Auktion läuft noch bis zum 24. August 2025

Berlin, 12. August 2025 – Ein außergewöhnliches Highlight für Sammler:innen und Fans der klassischen Batman-Serie: Auf [Catawiki](#), dem führenden Online-Marktplatz für besondere Objekte, wird derzeit eine einzigartige [Batmobil-Replika](#) versteigert. Die detailgetreue Nachbildung wurde von Adam West, dem legendären Batman-Darsteller aus der Kultserie der 1960er-Jahre, als Requisite bei Veranstaltungen genutzt. Das Auto verfügt über zahlreiche Ausstattungsmerkmale des originalen Batmobils, darunter Ledersitze und ein futuristisches Design.



Seltenes Sammlerstück mit Geschichte und internationaler Präsenz

Die Replika des Batmobils wurde auf Basis eines Lincoln Continental aus dem Jahr 1973 gefertigt. Im Laufe der Jahre wurde das Fahrzeug weltweit auf Veranstaltungen präsentiert, oft zusammen mit Adam West, dem Schauspieler, der Batman berühmt gemacht hat. Das

Fahrzeug erfreut sich seit jeher großer internationaler Beliebtheit und war unter anderem als Ausstellungsstück im London Motor Museum zu sehen. Heute befindet es sich in privatem Besitz in der Nähe von Florenz in Italien.

„Diese Batmobil-Replika steht in direktem Zusammenhang mit Adam West und seinen öffentlichen Auftritten zur Blütezeit der Batman-Fernsehserie. Damit ist sie ein echtes Sammlerstück“, sagt Franco Vigorito, Oldtimer-Experte bei Catawiki. „Es ist eine der wenigen Batmobil-Nachbauten, die in Europa gefertigt wurden, und hat aufgrund seiner Verbindung zur Batman-Fernsehserie eine einzigartige kulturelle Bedeutung. Dieses Fahrzeug ist ein Muss für Sammler:innen von Oldtimern.“

Fahrbereites Auto mit Originalmotor und ikonischem Batmobil-Design

Das Auto, dessen Wert auf 80.000 Euro geschätzt wird, ist fahrbereit und wurde erst kürzlich gewartet. Es verfügt über einen originalen 7,5-Liter-V8-Motor und ein 3-Gang-Automatikgetriebe. Der Unterboden befindet sich in einem intakten Zustand und weist lediglich leichte Oberflächenoxidation auf. Auch der Innenraum ist gut erhalten.

Das Fahrzeug entspricht dem ikonischen Batmobil-Design von 1966 und wird mit britischen Zulassungsunterlagen angeboten, die seine beeindruckende Geschichte belegen. Es kann noch bis zum 24. August 2025 exklusiv auf Catawiki ohne Mindestpreis ersteigert werden.

Über Catawiki

Catawiki ist der führende Online-Marktplatz für besondere Objekte, die die Leidenschaften der Menschen erfüllen. Jede Woche können mehr als 100.000 Objekte ersteigert werden – jedes einzelne wird von einem der hundert internen Expert:innen von Catawiki, die auf Kunst, Design, Schmuck, Mode, Oldtimer, Sammlerstücke und vieles mehr spezialisiert sind, geprüft und ausgewählt. Catawiki hat seinen Hauptsitz in Amsterdam und beschäftigt weltweit über 750 Mitarbeiter:innen. Entdecken Sie besondere Objekte auf catawiki.com oder laden Sie die App herunter.

Pressekontakt

Lena-Marie Kern | lena-marie.kern@tonka-pr.com | +49 30403668134

Annika Hicke | annika.hicke@tonka-pr.com | +49 30403668116

ENG VERSION

From Gotham City to the garage: Batmobile replica to be auctioned on Catawiki

- Catawiki is auctioning a replica of the Batmobile from the legendary 1966 Batman TV series
- The car, based on a 1973 Lincoln Continental, was used by Batman actor Adam West at promotional events
- The auction runs until 24 August 2025

Berlin, xx August 2025 – An extraordinary highlight for collectors and fans of the classic Batman series: a unique [Batmobile replica](#) is currently being auctioned on [Catawiki](#), the leading online marketplace for special items. The detailed replica was used as a prop at events by Adam West, the legendary Batman actor from the cult series of the 1960s. The car has numerous features of the original Batmobile, including leather seats and a futuristic design.

A rare collector's item with history and international presence

The replica Batmobile was built on the basis of a 1973 Lincoln Continental. Over the years, the vehicle has been presented at events around the world, often together with Adam West, the actor who made Batman famous. The vehicle has always enjoyed great international popularity and has been exhibited at the London Motor Museum, among other places. Today, it is privately owned near Florence, Italy.

"This Batmobile replica is directly linked to Adam West and his public appearances during the heyday of the Batman television series. This makes it a real collector's item," says Franco Vigorito, classic car expert at Catawiki. "It is one of the few Batmobile replicas manufactured in Europe and has unique cultural significance due to its connection to the Batman television series. This vehicle is a must-have for classic car collectors."

Roadworthy car with original engine and iconic Batmobile design

The car, estimated to be worth €80,000, is roadworthy and has recently been serviced. It has an original 7.5-litre V8 engine and a 3-speed automatic transmission. The underbody is in good condition and shows only slight surface oxidation. The interior is also well preserved. The vehicle corresponds to the iconic 1966 Batmobile design and comes with British registration documents that attest to its impressive history. It can be bid on exclusively on Catawiki until 24 August 2025 with no minimum price.